

Und wieder einmal: Lutz Döpper 90 Jahre und noch immer aktiv

*Soll das kurze Menschenleben
immer reife Frucht Dir geben,
mußt Du jung Dich bei den Alten,
alternd Dich zur Jugend halten.*

Am 31. 10. 1986 haben wir mit dem Jubilar zusammen im Ruderclub seinen 90. Geburtstag gefeiert, und welche Worte wären wohl zutreffender für unseren Lutz Döpper! Man möchte meinen, daß sie speziell für ihn geschrieben worden sind: So, wie wir ihn fast täglich vor uns sehen, aktiv und eine innere Spannkraft vermittelnd, um die ihn manche von uns beneiden können.

Wir haben zu seinem 80. Geburtstag, zu seinem 85. Geburtstag oder aus Anlaß seiner 70-jährigen Mitgliedschaft im Ruderclub voll Ehrfurcht in den Vordergrund gestellt, wie sehr wir uns freuen, daß er als aktiver Ruderer einer der unseren ist. Es mag langweilig sein, das an seinem 90. Geburtstag wieder zu tun, aber es ist nunmal heute nicht anders als vor 5 oder 10 Jahren. Im Gegenteil, wenn man an die Barken-Wanderfahrt auf der Mosel denkt, genau 12 Tage vor seinem Geburtstag, oder an die Alt-Herren-Wanderfahrt auf der Ems im vergangenen Jahr, immer gleichauf mit uns Jüngeren und keinen Kilometer weniger rudernd, dann meint man, daß er sich eher wieder dem 7. als dem 10. Lebensjahrzehnt genähert habe. Mit seiner unverwüstlichen Liebe zum Rudern, seinem Engagement für alle Belange des Rudersports im allgemeinen und unserem RCW im besonderen, können wir nur erneut bestätigen, daß er Maßstäbe gesetzt hat, denen nachzustreben wir alle immer wieder aufgerufen sind. Das gilt vor allem für unsere jungen Ruderkameraden.

Was bleibt noch zu sagen? Wir meinen einfach „Danke“! Danke, daß wir Lutz Döpper haben

und daß er einer der unseren ist. Wir hoffen, ihn noch oft auf der Ruhr oder anderswo rudern zu sehen, hoffen, noch gemeinsam rudern zu können oder ganz einfach mit ihm, dem vorbildlichen Sportler, der viel Freude und Freunde beim Rudern gefunden hat, noch mehr aber davon zurückgegeben hat, zusammen zu sein.

Alles Gute für die kommenden Jahre, lieber Lutz!



Barkenfahrt auf der Mosel:
Lutz Döpper mit Tochter